
Zehn Jahre
Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 27. August 2009, 15:55

Zitat von PCI 

Als ich noch jung war, mochte ich auch keinen Kaffee. Der Geschmack daran kommt
meist, wenn man älter wird, also keine Sorge, das wird schon noch 

Ich würde mich mit 29 nicht gerade als jung bezeichnen, aber bitte.
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